



くりしま

《本園の教育目標》

- 仲良くできる子ども
- 元気な子ども
- 心の豊かな子ども
- 努力する子ども
- 体を鍛える子ども

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

『祝 卒業・修了 ～自立と参加、はじめの一步～』

<園庭の河津桜が満開>

園長 矢田 泰久



今年も園庭の河津桜は春の温かな日差しを浴びて花を満開に咲かせています。けれども、私たちの日常はまだ春爛漫（はるらんまん）とは言えません。新型コロナウイルス感染の猛威で日本だけでも死者7,500余名、世界では累計250万名以上の尊い命が失われています。そして、今月は10年前の東日本大震災を振り返り、風化させない決意の時でもあります。

最大震度7の大きな揺れと高さ40メートルを超える大津波は、一瞬のうちに15,000余名の方の命を奪い、今なお2,500名以上の方が行方不明です。関連死の方も3,700名以上おられます。さらに、復旧しても復興や放射能の影響はこれから先、何十年何百年と続きます。

原発事故以外は、地球に住む私たちにとって、ある意味共存する他ありません。地球規模からすれば、地殻変動は多くの恩恵をもたらし、小さな生物たちもまた重要な存在です。地球で起きる営みは脅威でもあり恵みでもあります。ここに生きる私たちは正しい知識と理解により、一層自然や環境への畏敬や謙虚さが求められるのではないのでしょうか。

今、2015年に国連サミットで採択された2030年までの持続可能な開発目標（Sustainable Development Goals（略SDGs エス・ディー・ジーズ））が話題となっています。とりわけ、17の目標項目の中でも教育界では、第4「質の高い教育の提供」、第5「ジェンダーの平等の実現」、第10「人や国の不平等解消」などが注目点です。一層大人に、これから生きる子どもらには自分で考え、主体的に取り組む態度と、人とかかわる中での方策や実行力が求められます。幼稚園の卒業、学年の修了は自立と参加のはじめの一步です。



<2月行事 豆まき(節分) 2/2>



<年長組作品 習字「ゆめ・うし」>



<たのしいコンサート (年長・年中組) 2/15>



<はじめのことば>



<おわりのことば>



結びに、今年も節目の時節を迎えました。コロナ禍でたくさんの教育・保育活動が滞る中、今月、ひまわり組もも組の子どもたちは園を巣立ちます。卒業おめでとうございます。年少・年中組の子どもたちには、修了おめでとう！体も心も知恵も成長しました。皆さんの成長を心から祝い申し上げますとともに、保護者並びに地域関係者の皆様には今年度も本園へのご協力とご支援を賜り誠にありがとうございました。来年度もよろしくお願ひいたします。

【3/4月の主な行事予定】

- 3月2日 (火) 1/2/3月誕生会
- 10日 (水) 短縮保育 年長組謝恩会
- 17日 (水) 第66回卒業式 年中・少組休園
- 18日 (木) 修了式、年少・年中親子お別れ会
- 19日 (金) 休園日、ほし組なし、春季休業始
- 22日 (月) 休業日保育始
- 4月1日 (木) 新年度預かり保育受入開始 (ただし、新年少組は2日まで午前保育)
- 9日 (金) 新年度入園式、ほし組なし、学級発表
- 12日 (月) 令和3年度第1学期始業式

☆お知らせ☆

○坂本容子先生(ちゅうりっぷ組)は今年度結婚されました。おめでとうございます。姓がこれから、浅井(あさい)に変わります。

○引き続き、一都三県では新型コロナウイルス感染症対策による緊急事態宣言が発出されています。感染症拡大防止対策へのご協力を願ひ申し上げます。